
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI
Lunes 11 de junio de 2018, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad 
de Ingeniería.

Presentes:
Sandra Kahan, Alejandro Romanelli, Matías Valdés, Jimena Ferreira, Facundo Benavides, 
Martín Randall, Eliana Budelli.

A la hora 14:15, se retira Alejandro Romanelli y se nombra a Matías Valdés como 
Secretario de la reunión. Pasa a integrar la Comisión Directiva Valeria Larnaudie 
(suplente)

Se aprueba la solicitud de licencia de: 
Valeria Larnaudie, Carlos Anido.

Previos: 
a) Se aprueba la solicitud de baja de Marina Miguez dado que se va a jubilar. 
b) Se designa a Facundo Benavides como Encargado de Difusión para, entre otras cosas,
administrar las listas adfi-info-l@ y adfi-opina-l@.

0) Gestión.
a) Aprobación de las Actas del 14/05 (7/7) .

b) Control de las resoluciones de la directiva pasada y puntos postergados: 
ii. Nombramiento de delegados docentes a la COPE.
iii Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Cantina.
iv. Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Actividades de Ingreso.
v. Beneficio BPS – Lentes. 
Se envió nota a la Comisión Ejecutiva de ADUR y CAU (ver al final)
vi. Indices de la actividad académica de FING.
vii. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.
viii. Grupo de trabajo ad-hoc "Fondo Solidario".
ix. Elecciones Universitarias.

1) Internos.
a) Resolución Presidencial EC/870 (posgrados) :: Carta rechazo a la resolución.
De acuerdo a lo resuelto por la Asamblea del 6/06/2018:
I) Se entregó la carta a la Sra Decana, a Brum y a Brechner el pasado viernes.
II) Se leyó la carta en la Convención de ADUR y se envió a adurcent@ para darle difusión.
III) Se conseguirá un listado para enviarla a los medios de prensa.
IV) Se subirá la carta a un sitio para que otros académicos y/o organizaciones sociales la 
puedan firmar.
V) Se pagará el espacio para publicarla en La Diaria. Se aprueba el presupuesto de XXXX
para esto (7/7).
VI) Se designa a Facundo Benavides y Martín Randall como encargados de difusión.
VII) Gregory Randall y Facundo Benavides participarán del Programa "El Opio de las 
Masas"- UNIRadio que se grabará y trasmitirá el miércoles 13/06 de 18:00 a 20:00.



b) Comisión de Asuntos Laborales. 
Se agradece la presencia de algunos integrantes de la Comisión (7/7).
b.1) Solicitud de dirección electrónica (alias o similar) caldo@fing.edu.uy. Se aprueba (7/7)
b.2) Borrador de líneas de trabajo y datos recabados. 
Se recomienda presentar el plan de trabajo haciendo referencia al Estatuto del Personal 
Docente y explicitando algunos de los datos que les llamaron más la atención. 

c) Plan de Trabajo de la Comisión de Género (se posterga).

d) Taller "Cómo Elaborar Cerveza Artesanal", 8 de junio de 2018. Se llevó a cabo la 
actividad, organizada por la Comisión de Cultura, con la ayuda de las docentes del IIQ 
Eliana Budelli y Valeria Larnaudie, a quienes se les agradece especialmente el apoyo 
brindado. ADFI financió la materia prima utilizada, por un monto de $824. El taller fue en 
El Faro, desde las 14 a las 19hs, y contó con la participación constante de 8 docentes, y 
fluctuando unos 7 más, de institutos heterogéneos (IIQ, IFFI, IMERL, IIE, IET, IMFIA).

2) Cogobierno.
Reunión con Consejeros. Se los invitará para el próximo lunes 18/06 a las 13:00. Se 
tratarán dos puntos: la resolución de la Asamblea del 6/06/2018 en relación a la resolución
presidencial EC/870 y la resolución de la Convención de ADUR con referencia al EPD la 
cual se transcribe a continuación.

"La XVIII Convención de ADUR resolvió tomar conocimiento de los informes elaborados 
por la comisión de ADUR encargada de dar seguimiento a la discusión sobre el Estatuto 
del Personal Docente, y promover que los docentes impulsen resoluciones en los 
Consejos de las facultades, mandatando a los delegados de los Consejos en el CDC con 
relación a los artículos.1, 2, 5, 9, 19, 28, 30, 31, 32, 35, 42, 43 y 65 de la propuesta 
aprobada por la anterior Convención de ADUR." 

3) Intergremial FING/ADUR/PIT-CNT

a) Presupuesto Universitario: En el día de la fecha, a las 15:30 se reunirá una Comisión
de Propaganda ad-hoc con el objetivo de promocionar la Marcha con Paro de Actividades 
(miércoles 13/06, 18hs desde la Explanada Universidad) y seguir trabajando de cara a la 
lucha presupuestal. Se convocará a todos los docentes a las 17hs en la puerta de 
Facultad para ir caminando a la Explanada de la UdelaR. 

b) Sindicato BIMBO: Se resuelve (7/7) enviar  al sindicato directamente (o a través de 
ADUR o del PIT-CNT) la siguiente declaración:

La Asociación de Docentes de la Facultad de Ingeniería manifiesta públicamente su 
preocupación y solidaridad con los compañeros de la fábrica BIMBO que atraviesan un 
difícil momento. 
Quedando a la expectativa del desenlace y de los próximos acontecimientos, les 
enviamos nuestro saludo fraterno. 

Directiva ADFI - ADUR


